

## ABSTRAK

**JUDUL** : **PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PRODUKSI DAN DISTRIBUSI PABRIK ROTI SUCI MESRA DENGAN MENGGUNAKAN BAHASA PEMROGRAMAN PHP DAN DATABASE MYSQL**

**NAMA** : **SELVIANI**

**NO. BP** : **19101152610040**

**PROGRAM STUDI** : **Sistem Informasi**

**JENJANG** : **Strata 1 ( S1 )**

**PENDIDIKAN**

**PEMBIMBING** : **1. Surmayanti, S.Kom. M.Kom**  
**2. Irzal Arief Wisky, S.Kom. M.Kom**

Roti adalah sebuah makanan sumber karbohidrat yang dianggap sangat praktis untuk kehidupan masa kini yang serba cepat dan praktis. Salah satu industri roti di Kota Solok adalah Suci Mesra. Roti pada usaha Suci Mesra semua masih menggunakan cara yang manual, sehingga memperlambat proses produksi dan distribusi. Faktor ini dapat mengakibatkan kerugian bagi usaha Suci Mesra, mengingat dalam suasana bisnis seperti sekarang ini perusahaan harus mampu menjadi mitra kerja yang handal bagi para konsumen dengan persaingan yang semakin ketat. Maka dengan sistem yang dibangun dapat membantu proses produksi dan distribusi dengan lebih cepat tanpa harus memakan waktu yang terlalu lama dan dengan sistem ini juga dapat mempermudah dalam pembuatan laporan produksi dan distribusi pada pabrik roti Suci Mesra.

**Kata Kunci** : *Pabrik Roti Suci Mesra, Sistem Informasi Produksi dan Distribusi, PHP, MySQL*

## KATA PENGANTAR



Syukur Alhamdulillah, berkat rahmat Allah SWT yang telah memberikan segala karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu. Dan tidak lupa shalawat dan salam kepada Nabi Besar Muhammad SAW yang telah berjasa besar dengan membukakan jalan dalam perkembangan ilmu pengetahuan seperti sekarang ini. Adapun judul dari skripsi ini adalah: **“PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PRODUKSI DAN DISTRIBUSI PABRIK ROTI SUCI MESRA DENGAN MENGGUNAKAN BAHASA PEMROGRAMAN PHP DAN DATABASE MYSQL”**.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang setulusnya kepada pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, terutama kepada :

1. **Bapak Bapak H. Herman Nawas** (rahimahullah) selaku Pendiri Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.
2. **Ibu Dr.Hj. Zerni Melmusi, MM, Ak, CA**, selaku Ketua Yayasan Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.
3. **Bapak Prof. Dr. H. Sarjon Defit, S.Kom., M.Sc.**, selaku Rektor Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.
4. **Bapak Dr. Yuhandri, S.Kom, M.Kom** selaku Dekan Fakultas Ilmu Komputer Universitas Putra Indonesia “YPTK” Padang.